

Travail des élèves de CM1 de la classe de Madame Bigel, suite à l'intervention dans le cadre de la semaine du goût ,du boulanger Boris Schneider.

Merci au boulanger.

Qui travaille tous les jours
A quatre heures du matin
Pour que nous dégustions
De succulents petits pains ?

Mais il a raison.

Car le pain, c'est la vie.
Il nous rappelle les blonds épis
Et la chaleur de l'été !

Car le pain, c'est la chaleur
Qui réchauffe nos cœurs
En plein milieu de l'hiver !

Car le pain, c'est l'odeur
En automne qui nous régale
Comme celle des champignons !

Car le pain est magique
Comme les bourgeons au printemps
Qui nous ravissent tellement !